

Nanterre, le 02 juillet 2023

**CONTACT :**

**Mélina COHEN-SETTON**

Attachée de presse

[melina.cohen.setton@editial.fr](mailto:melina.cohen.setton@editial.fr)

06 18 12 74 59

## **Patrick Jarry, maire de Nanterre, demande à tous les Nanterriens de porter l'appel de la famille de Nahel à mettre fin aux violences et d'agir là où ils sont pour qu'il soit respecté.**

Je sais l'angoisse que partage un grand nombre d'habitants de notre ville, depuis ces dernières nuits, au regard des événements vécus.

Samedi 1er juillet, une immense émotion a parcouru Nanterre, au moment des obsèques de Nahel, au cimetière du Mont-Valérien. La famille nous avait demandé de ne pas y assister, nous avons évidemment respecté cette demande.

Je veux remercier la famille et les proches qui ont organisé une cérémonie malgré leur immense douleur, avec une grande dignité.

Je remercie également les responsables de la mosquée Ibn Badis et tous les bénévoles d'avoir contribué avec beaucoup d'efficacité au bon déroulement de la cérémonie funéraire à laquelle a participé une assistance considérable.

Je veux remercier aussi les employés municipaux et, notamment, tout notre service de la tranquillité publique avec ses médiateurs pour le concours qu'ils ont apporté.

Consécutivement à cette cérémonie, la famille appelle à mettre fin aux violences.

Je demande à toutes les Nanterriennes et tous les Nanterriens de porter ce message et d'agir là où ils sont pour qu'il soit respecté.